

## **ZARAUTZ / Sanz Enea acoge una exposición de fotos que permite conocer más de cerca Pontarlier**

ZARAUTZ. DV. La distancia entre Zarautz y Pontarlier supera los mil kilómetros y, sin embargo, ahora esta ciudad francesa se encuentra mucho más cerca gracias a la exposición fotográfica que, en la Casa de Cultura Sanz Enea y hasta el 9 de diciembre, permite conocer a través de imágenes la historia, economía, cultura y costumbres de los habitantes de esta ciudad hermanada con Zarautz desde 1994.

La inauguración de esta muestra contó el viernes con la presencia de una representación de Pontarlier, encabezada por la primera teniente de alcalde, Mari Claude Masson, y la concejala responsable de hermanamientos, Arlette Richard. Obligaciones municipales impidieron al alcalde de Pontarlier acudir a este acto, aunque trasladó su saludo a los zarauztarras.

El alcalde de Zarautz, Jon Urien, y la concejala de Cultura, Arantza Iturria, fueron los encargados de darles la bienvenida. Jon Urien transmitió su agradecimiento por el esfuerzo realizado para trasladar a Zarautz los paisajes, patrimonio y cultura de Pontarlier y recordó que esta exposición demuestra la excelente relación entre ambos municipios.

La primera teniente de alcalde de Pontarlier, por su parte, felicitó al alcalde por su reciente nombramiento y confió en que esta relación de hermanamiento no sólo se mantenga, sino que se pueda intensificar con actividades como esta muestra.

El alcalde de Zarautz y la concejala de Cultura acompañaron a la delegación francesa en su recorrido por la exposición, donde tuvieron ocasión de observar escenas habituales de Pontarlier, manifestaciones artísticas y culturales y actos festivos que durante el año se desarrollan en la ciudad gala. Según explicó Arlette Richard, estas fotografías proceden de la fototeca de Pontarlier y han sido realizadas por fotógrafos locales.

Posteriormente, las representantes de Pontarlier acompañadas por la concejala de Cultura se trasladaron a la biblioteca de Zarautz, donde conocieron el resultado del trabajo de colaboración entre las bibliotecas municipales de ambas ciudades, colaboración surgida tras la estancia en la biblioteca de Zarautz de la responsable de la biblioteca de Pontarlier para conocer in situ el funcionamiento de la biblioteca zarauztarra y establecer actividades de colaboración entre ambas.